



Pièces	8 Pièces
Superficie	180 m²
Référence	11_10797 CP
Prix	756 000 €

Hyères

Maison à vendre (83400)

Hyères centre - medieval maison avec beaucoup de cachet avec vue dégagée dans secteur résidentiel recherché pour sa proximité à pied de toutes les commodités et écoles. Maison de ville avec sa triple exposition, très lumineuse, entièrement rénovée avec goût d'une surface de 180m2 composée d'un salon/séjour, cuisine ouverte, 7 chambres dont 3 chambres parentales. Piscine, poolhouse, garage de 35 m2 individuel, le tout sur un terrain de 613 m2.

Hyères Downtown, House with lots of character in a sought-after residential area, close to all amenities and schools on foot, dominant view, triple exposure and very bright rooms, completely renovated with taste, with an area of 180 m2 consisting of a living room, open kitchen, 7 bedrooms, 2 of which are on one level, swimming pool, pool house, individual 35 m2 garage, all on 613 m2 of land. Possibility of two independent apartments.

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

